

NEWSLETTER

せんだい自民党会報

日々の活動は
フェイスブックで
発信中!

Vol.03

第3号

発行:仙台市議会 せんだい自民党
〒980-8671 仙台市青葉区国分町3-7-1
TEL.022-214-8644 FAX.022-714-2320

仙台市議会会派「せんだい自民党」は令和3年9月1日に結成して以来、

市民与党の立場で市民の幸せと市政発展の実現に取り組んでおります。

日々の活動、市政の重要課題などについてSNSや会派広報紙を通じて発信しております。



写真左より 田村 勝(宮城野区・1期)、菊池謙良(若林区・3期)、佐々木 心(太白区・2期)、あとべ 薫(青葉区・4期)、村岡 たかこ(青葉区・1期)、斎藤 篤夫(泉区・5期)、佐藤 正昭(若林区・8期)

現場主義! せんだい自民党 TOPICS

富谷市/若生市長との意見交換

“住みたくなる
まち日本一”をスローガンに、自治体評価ランクイングで軒並み高評価を獲得して



いる富谷市。健全な行政運営、開宿400年記念事業の観光交流事業、特産品の開発、文化スポーツ施設などについてお話を伺いました。特に、令和4年度から始まる東北初の不登校特例校の開設、PFI方式による仙台市地下鉄延伸に関する検討調査など、仙台市の課題に直結する大変興味深い取り組みについても意見を交わすことができました。子育て、交流人口の促進、都市交通の今後のあり方など、さらに連携を深めるべきと思います。

利府町/熊谷町長との意見交換

県内で初めて自動車ラリー大会を開催した利府町。モータースポーツを利用した全国



への発信と地域活性化の効果と今後の構想について伺いました。また、県内初となる自治体の境界をまたぐ土地区画整理事業(仙台・利府町)が進められています。まちづくり、都市計画、こども子育てにおける相互の協力、利府街道の課題、仙台市への期待等についても共有することができ、会派として両当局の連携をバックアップしたいと考えています。

多賀城市/深谷市長との意見交換

県内出生率No.1の多賀城市では、こどもファーストの様々な取組みが進められています。多賀城創建1300年にあたる令和6年の公開に向けた「多賀城南門」の復元工事も本格化しており、市長と共に現地を視察。これまでの国との調整経緯や全体像についてお話を伺い、仙台市の大手門復元や歴史まちづくりを進める上で、大いに参考となりました。また、両市の津波防災システムから流れる音声などの課題と改善についても共有いたしました。



～仙台市議会 第2回定例会 会派代表質疑 主な質疑・提言～

質疑:田村 勝



我が国を取り巻く安全保障環境について

周囲の国の脅威に対し、どのような対応を国に期待するのか、また市民の命を守るために東北の中心都市の本市の役割について市長の見解は。



肥料高騰の影響をうける農業従事者支援を

農業全般に対する肥料の値上げも農業経営に深刻な打撃を与えている。肥料価格の高騰の影響を受ける本市農業従事者に対する早急な支援を求める。



4病院統廃合問題について

市内の医療提供体制について県に情報を求めるだけではなく、仙台市でも出来ることはたくさんある。早急に調査を。県が方針を決定する前に移転候補地を本市も示すべき。



いじめ重大事態認定に至るまでの改善を

いじめ重大事態の認定には市民から選ばれた立場の市長の助言が早い段階で必要だ。教育委員会には改善を求める。



他の模範となるような国民保護の取組を関係機関との連携により着実に進めることなどを通じて、有事の際の適切な対応と、本市の責務である市民の皆様の安心安全に万全を期してまいりたい。



仙台市 国においては資材価格の高騰に伴う影響を緩和するため、さらなる対策を検討している。本市としては国の動きや物価の状況等を注視しつつ、JA仙台と連携して各種支援策が円滑に運用されるよう適切に対応する。



仙台市 今日は宮城県が主体となって進めている。県なり病院の方から情報を開示するのが一義的に必要。今年度医療機関に関する調査を予定しているが、各病院とは意見交換ができる状況であり、その中で検討が必要になる情報を得ていく努力はしていく。



仙台市 児童が連続して3日間欠席し、その理由がいじめであることを否定できない場合は学校から報告を求めるなど、報告・対応の流れを見直し市立学校に周知した。早期に情報を収集し、学校へ助言するとともに時機を逸せず市長に報告する。

NEWSLETTER

せんだい自民党会報

Vol.04
第4号

発行：仙台市議会 せんだい自民党
〒980-8671 仙台市青葉区国分町3-7-1
TEL.022-214-8644 FAX.022-714-2320

私たち『せんだい自民党』は、市民与党として〈安全・安心〉〈地域力の向上〉
〈子育て世代等への支援〉〈経済活性化〉を重視し、市民の幸せと市政発展の実現に取り組んでおります。

今回は、9月・10月に開催された、第3回定例会の内容を中心にご報告いたします。
引き続き市民目線の政策集団として力をあわせて取り組んでまいります。市政の課題等をご相談ください。

かおる
あとべ 薫
(会長)ささき しん
佐々木 心
(幹事長)さくち たかよし
菊地 崇良
(政調会長)むらおか
村岡 たかこ
(副幹事長)たむら まさる
田村 勝
(副政調会長)さとう まさあき
佐藤 正昭さいとう のりお
斎藤 範夫

青葉区(4期)

健康福祉委員会
歴史まちづくり
調査特別委員会

太白区(2期)

経済環境委員会
歴史まちづくり
調査特別委員会

若林区(3期)

総務財政委員会
防災・減災推進
調査特別委員会

青葉区(1期)

市民教育委員会
子育て環境充実
調査特別委員会

宮城野区(1期)

都市整備委員会
文化芸術・スポーツ振興
調査特別委員会

若林区(8期)

健康福祉委員会
文化芸術・スポーツ振興
調査特別委員会

泉区(5期)

総務財政委員会
人生100年時代
調査特別委員会

～仙台市議会 第3回定例会 会派代表質疑 主な質疑・提言～ (質疑:菊地 崇良)

一段高い都市経営の
視点を持った市政運営を

せんだい
自民党 令和5年から10年間の収支差はマイナス約3,628億円になる。大型事業への投資が続く中、市長は本市の姿をどう描こうとしているのか。

仙台市 バランスをとりつつ計画的に実施するため、税源涵養や国費などの財源獲得で歳入を広げながら、事業の競争重点化や見直しを行い持続可能な財政基盤を確立し、将来にわたり活力あるまちを次世代に受け継いでいきたい。

中国新疆ウイグル自治区に
おける深刻な人権侵害

せんだい
自民党 国連人権高等弁務官事務所は、中国の新疆ウイグル自治区での強制的医療行為や拷問などの深刻な人権侵害を指摘した報告書を発表した。言語道断だ。市長の見解を伺う。

仙台市 いかなる国であっても人権侵害は許されないということは、世界の人々の共通の思いであると認識している。この問題が、国際社会と協調した取り組みで早期の解決に向かうことを切に願う。

～決算等審査特別委員会 総括質疑 主な質疑・提言～ (質疑:あとべ 薫)

4病院の再編・統合問題について
県市の歩み寄りを求める

せんだい
自民党 噛み合わない議論を避け、事前に数値を合わせるなど、県市双方とも市民が理解できるようお互いに歩み寄るべき。市民の命に直接関わる重大な問題であり、日頃からの県・市とも組織を挙げての関係づくりが必要であるが、いかがが。

仙台市 私どもが示している意見や疑問に対し、県からの説明がなされていないが、特に重要と考えられる課題を整理し、今般、県に示したところ。県からは、これに対して回答を行う旨が示され、今後も引き続き、県との十分な意思疎通を図り、本市として必要な対応に努める。

いじめ問題に対する
市長の取り組み認識

せんだい
自民党 市長公約の「一丁目一番地」である「子ども・子育て・教育の重要課題」が市民の評価の上でも結果が出ていない。適正な予算の使い方をしてきたと言えるのか伺う。

仙台市 35人以下学級の推進、スクールカウンセラーなどの専門家配置による体制強化をはじめ、様々な取り組みを有機的に組み合わせながら教育環境の充実を図ってきており、一定の成果は出ていると認識。一方で、市民意識調査の「より重点的に取り組むべき」との評価は真摯に受け止めていた。市民の期待に応えていけるよう、教育施策の更なる充実に努めたい。

～その他の質問項目～

- 感染症対策や救急搬送体制の改善
- 音楽ホールと中心部震災メモリアル拠点の複合施設の課題
- 子育て施策への市長評価は低く、いじめ・不登校は減らない現状
- 経済安全保障および農業対策
- 来春開催の「全国都市緑化仙台フェア」には羽生結弦さんのようなインフルエンサーの登用を

～その他の質問項目～

- 本市の財政について
- 内部統制評価について
- 水道事業決算について
- ガス事業決算について
- 近隣自治体との連携などについて
- 市民協働と「全国都市緑化仙台フェア」について
- 子どもの居場所について

～追加提案に対する質疑～

(質疑:佐々木 心)

電力・ガス・食料品など
価格高騰緊急支援
給付金の支給

せんだい
自民党 以前の支給の際には、視覚障害者や配慮を要する方への対応に不親切な状況があった。今回の対象者、特に配慮を要する方への対応を伺う。

仙台市 令和3年以降の支給にあたっては封筒への点字シールの貼付やホームページの音声読み上げ対応などを行っている。やさしい日本語でのご案内を作成するなど、障害のある方も手続きなどを円滑に行えるよう努めており、これまでの反省を踏まえ今回も丁寧に対応する。

2023年G7
仙台科学技術大臣会合

せんだい
自民党 私は前回G7仙台財務大臣・中央銀行総裁会議と同様に、開催場所を「秋保温泉」を選定してもらうように進めるべきであると提案する。開催場所の誘致への取り組みの考えを市長に伺う。

仙台市 現在、国において開催場所の検討されているが、いずれの場所に決定しても関係者と連携し、会合の準備に万全を期すとともに関連事業を展開し、仙台市全体として開催の効果を十分に得られるように全力を尽くしてまいりたい。